



PRESSE INFORMATION

Geschäftsstelle
Rathausufer 8
40213 Düsseldorf
e-Mail: spd-ratsfraktion@duesseldorf.de
www.spd-duesseldorf.de

Düsseldorf, den 21. September 2005

Gesundheit ist kein Konsumgut,

sondern die Sicherung der medizinischen Grundversorgung ist kommunaler Auftrag. Mit der Überleitung der Kliniken in eine gGmbH sind bereits die nötigen Schritte zur Zukunftssicherung der Kliniken eingeleitet. Ein Verkauf der Kliniken ist wirtschaftlich zu kurz gedacht. Sie dient allenfalls einer kurzfristigen, einmaligen Anreicherung des städtischen Haushaltes.

Entscheidungen über Art und Umfang des medizinischen Angebotes sind dann vor Ort nicht mehr beeinflussbar. Alle Risiken im Falle eines Konkurses oder einer Betriebsaufgabe privater Träger verbleiben aber bei der Stadt.

Ohne Zweifel muss vor allem in Gerresheim in komfortablere Patientenbereiche und moderne OPs investiert werden. Kurt Hahn: „Eine Stadt, die Millionen in die LTUarena investiert und sie auch noch auf eigene Kosten betreibt, kann sich auch die Finanzierung einer modernen medizinischen Grundversorgung leisten.“

Darüber hinaus sind den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bei der Überleitung der Kliniken in die gGmbH seitens der Politik Zusagen gegeben worden, deren Verlässlichkeit nicht in Frage gestellt werden darf.

Bei Rückfragen steht Ihnen Ratsherr Kurt Hahn, Tel. 01718366072, zur Verfügung.